

**Depuis sa première saison parue en avril 2017, la fiction « las Chicas del Cable » a conquis de nombreux fans. Le 9 août 2019 est sortie la très attendue 4ème saison. Cette suite se révèle à la hauteur des chapitres précédents.**

## **Le destin des personnages est de nouveau chamboulé**

Lors de la première saison, les spectateurs découvraient Lydia, Angeles, Carlota et Marga, quatre femmes aux caractères différents mais réunies par leur envie de liberté. En 1929, pour gagner leur indépendance, elles travaillent à la compagnie de Téléphone de Madrid sous la direction de Fransisco et Carlos. Les quatre employées vont devenir amies et feront preuve d'une solidarité sans faille en n'hésitant pas à risquer leurs vies pour se sauver les unes les autres.

Les premières saisons sont passionnantes grâce au suspens haletant, les messages forts sur l'amitié, le don de soi, sans oublier l'univers parfois très sombre, les triangles amoureux...et tout simplement, le récit. Les protagonistes, féminins comme masculins, sont profonds et on ne peut plus attachants.



Au plus grand bonheur des inconditionnels de cette série, tous ces éléments sont présents dans cette 4<sup>e</sup> saison riche en rebondissements. **Impossible de ne pas être ému devant les destins des personnages dont la vie est de nouveau mise à rude épreuve.**

Cette suite confirme l'immense talent de ses comédiennes (Blanca Suarez, Ana Fernandez, Ana Maria Polvorosa) et fait de nouveau un bel éloge de l'amitié.

***Les demoiselles du téléphone, série diffusée sur la plateforme Netflix.***

**Coline COCHETEUX.**



## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)